



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 230 m² |
| Référence | 863 |
| Prix | 1 495 000 € |

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Exclusivité- A deux pas du village historique de Châteauneuf, et 5 minutes en voiture de "la Grande Bastide golf course", au calme absolu avec une vue imprenable mer/montagne/village/golf, on trouve cette bastide magnifiquement rénovée, sur deux niveaux avec 5 chambres et bureau/ possibilité 6-ième, donnant sur une très grande terrasse avec coin diner, piscine et barbecue. Cuisine américaine qui donne sur un séjour cheminée et salle à manger. Prestations haut de gamme. La villa est vendu meublé (si souhaité). Idéale pour résidence principale famille nombreux, deuxième résidence ou maison de ...

Exclusivity - A stone's throw from the medieval village of Châteauneuf and a five minutes drive from the "Grande Bastide" golf course, in an absolute calm area with a breathtaking sea/mountain/village/golf view, we find this beautiful renovated bastide, with on the groundfloor a master-bedroom with bathroom and office/possibility 6th, on the first floor 4 more bedrooms with 2 bathrooms, all overlooking a very large terrace with dining area, swimming pool and barbecue. American kitchen and living room with fireplace and dining room. High-end decoration. The house can be bought furnished. ...

SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

